

## Mißglücktes Jubiläum - 39. GutsMuths-Rennsteiglauf

**22. Mai 2011**

Ein Bericht von Uwe Zaubitzer

Auch dieses Jahr hatten sich wieder über 15000 Teilnehmer zu Europas größtem Landschaftslauf eingefunden. Davon allein 6000 auf der Halbmarathonstrecke.

Für mich war es die 20. Teilnahme auf einer der drei Strecken Halbmarathon (21,1 km), Marathon (43,5 km), Supermarathon (72,7 km). Die Bedingungen waren optimal, sonnig aber nicht zu warm, der Waldboden noch etwas feucht vom Vortag.

Der Start für den Halbmarathon erfolgte in Oberhof und natürlich gab es wie immer am Anfang großes Gedränge. Ich kam ganz gut weg, aber bereits nach 1 km brach eine Trainingsverletzung wieder auf. Aufgeben kam nicht in Frage und so biss ich die Zähne zusammen und lief die restlichen 20 km sozusagen mit angezogener Handbremse. Der Rennsteiglauf ist eben nichts für Weicheier.

Die Strecke war sehr anspruchsvoll und man musste höllisch aufpassen, nicht über Steine oder Wurzeln zu stürzen. Nach 1:54:19 erreichte ich als Gesamt 1429. / 235. AK45 das Ziel auf dem Sportplatz in Schmiedefeld, wo die Läufer und Zuschauer ein buntes Rahmenprogramm erwartete. Der Höhepunkt war wieder einmal die abendliche Läuferparty und beim Tanzen und Feiern waren die Schmerzen schon fast wieder vergessen.